

GEMEINDE NEUENDETTLSAU



Gemeinde Neuendettelsau · Johann-Flierl-Straße 19 · 91564 Neuendettelsau

HOCHSCHULSTANDORT

Piratenpartei Landesverband Bayern
Schopenhauer Str. 71
80807 München

per E-Mail

Rathaus: Johann-Flierl-Straße 19
Bauhof: Karlsbader Straße 22
Kläranlage: Wernsbacher Weg
Fernsprecher: 09874 502 - 0
Durchwahl: 502 - 141
Telefax: 502 - 99
E-mail: kerstin.schmoll@neuendettelsau.eu

Unser Zeichen:

Datum: 19. April 2021

Auskunft erteilt: Frau Schmoll

Bundestagswahl 2021

Sehr geehrte Herr Reichardt,

zum Schutze der politischen Willensbildung des Volkes (Art. 20, Abs. 2 GG) und der Ausübung entsprechender Rechte von Bürgern und Parteien (Art. 5 und 21 GG, ParteiG, Art. 18a Abs. 15 GO und Art. 12a, Abs. 14 LKrO) besteht unter gewissen Einschränkungen Anspruch auf politische Werbung auf innerörtlichen (§ 33, Abs. 1 StVO) Straßen.

Die Einschränkungen ergeben sich insbesondere aus den Zielen der StVO, des BayStrWG und des Art. 28 LStVG. Art und Weise der Werbung dürfen insbesondere die Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs nicht beeinträchtigen. Der Verkehrsraum für den Fahrverkehr ist frei zu halten, der übrige Verkehrsraum sollte weitgehend frei gehalten werden.

Um für alle politischen Parteien und Gruppierungen Chancengleichheit und eine Gleichbehandlung sowie die Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs zu gewährleisten, werden öffentliche Flächen innerhalb der geschlossenen Ortslage in Neuendettelsau für die Aufstellung von Großplakaten nicht zur Verfügung gestellt.

Wahlplakate bis zum Format DIN A 0 können bis zu 6 Wochen vor der Wahl angebracht und müssen spätestens 6 Tage nach der Wahl wieder abgenommen werden. Zur Anbringung an Laternenmasten darf kein Draht verwendet werden, an Bäumen sollte gar nichts befestigt werden.

Für die Wahlwerbung werden keine Verwaltungs- oder Sondernutzungsgebühren erhoben. Einige Neuendettelsauer Ortsverbände haben sich darauf geeinigt, nur mit einer begrenzten Anzahl von Plakaten zu werben um das Ortsbild so wenig wie möglich zu beeinträchtigen. Dafür sind wir sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Schmoll